

“

El año que viene decidiremos si Chinchilla se convierte en campo de tiro

José Hervás

Los expertos, según el ministro de Defensa, están estudiando la mejor situación para el campo de tiro que utilizarán los aviones más modernos del Ejército del Aire. Mientras llega esa decisión, LA VOZ DE ALBACETE les ofrece estas reflexiones del ministro de Defensa sobre la posibilidad de que se instale en Chinchilla.

“

Aun no hay nada decidido, ni siquiera con carácter de probabilidad

Se tendrán en cuenta factores climáticos y medioambientales